

Realschule Hausberg

der Stadt Porta Westfalica

Ganztagsrealschule mit bilinguaem Zweig



Mathe

„Die erste Regel, an die man sich in der Mathematik halten muss, ist, exakt zu sein. Die zweite Regel ist, klar und deutlich zu sein und nach Möglichkeit einfach.“

N. M. Carnot

Diese Regeln sind Grundlage des Mathematikunterrichts unserer Schule. Ohne exaktes und klares Arbeiten ist es nicht möglich, komplexere Strukturen mathematisch zu erfassen und Probleme zu lösen. Angefangen mit Grundrechenarten und einfachen geometrischen Überlegungen wird dieses Wissen im Sinne des Spiralcurriculums in den jeweiligen Jahrgangsstufen erweitert und abstrahiert.

Besonders in den unteren Jahrgangsstufen ist es uns ebenso wichtig, dass Schülerinnen und Schüler spielerisch, anschaulich und mit Freude an der Mathematik lernen und vor allem den Stellenwert und die Bedeutung der Mathematik für ihren Alltag begreifen.